

人を育み 夢を育む 未来につながるまち ふっさ 福生の教育



一編集 発行一
福生市教育委員会
教育部 教育総務課
〒197-8501
福生市本町5番地
042-551-1511
(市役所代表)

主な記事 ○4月に小・中学校へ入学される方へ ○ふっさっ子、活躍しています！ ○成人式に参加しましょう

福生市コミュニティ・スクール ～地域とともにある学校づくりをめざして～

福生一小



一小は、今年で指定5年目となります。これまで学校支援コーディネーターがパイプ役として地域との連携を実現。総合的な学習の時間では、商店街等の思いを学びながら郷土愛を育む学習を進めています。令和5年の創立150周年に向け、学校・CS委員・地域がさらに協力しながら教育活動を充実していきます。

コミュニティ・スクール委員

徳永 喜昭	○	飯島 尊士
住友 郁治	○	中森 富久
浦野 明宏		津島 知津子
石橋 朋広		島田 令子
笹本 重子		高瀬 智子



福生四小

今年度四小では、CS委員と教職員の交流の機会を設けました。各学年のカリキュラム資料に目を通しながら、今後の活動の可能性を探ることができました。

また、毎月1回土曜日に開催している土曜クローバーの時間は、多くの子どもたちで賑わっています。10月に行われたクローバーまつりでは、地域のお囃子などの伝統行事に触れることができ、大変貴重な機会となりました。

コミュニティ・スクール委員

山崎 源太	○	太田 泰之
金子 康二	○	高橋 典久
高山 佐代子		西山 多恵子
田村 誠一郎		岡田 丈尋
三ツ木 美紀		南方 考之

二中校區

福生六小



六小では、地域、保護者、学校が連携・協力して子どもたちを育てていくために、目指す子ども像をCS委員会で共有し取組を推進しています。学校周辺の環境整備、交通安全の取組、うさぎの世話など、幅広く活動を行っています。新型コロナウイルス感染症の影響で多くの取組が中止されていましたが、今年度は「六ちゃん池」の掃除を3年ぶりに実施しました。3学期には「六小祭り」も3年ぶりに地域、保護者の皆さんと一緒に実施します。

コミュニティ・スクール委員

青海 俊伯	○	海和 磨里子
上野 恵美	○	肥沼 直美
田村 光男		平井 成泰
高山 雅代		嶋田 美子
古海 節子		榎並 隆博



福生二中

二中では、毎年11月末にCS委員会と連携し「美化活動」を実施しています。これは、CS委員の方々、地域の方々、教職員、生徒が、加美平公園の落ち葉掃きを行ったり、廊下の壁紙の張替えを行ったりする活動です。生徒は、美化委員会を中心に、ボランティアとして募って実施しており、二中にとって「生徒の豊かな心」と「地域と協働する心」を育む貴重な取組です。

コミュニティ・スクール委員

山田 真一	○	竹原 弘美
田村 光男	○	厚谷 まゆみ
幡垣 正生		青海 俊伯
下畠 成江		森田 利夫
伊藤 彰俊		小出 宏

◎委員長 ◎副委員長

あけましておめでとうございます。今年一年が皆様にとって明るい年となりますようお祈り申し上げます。
さて、私たち教育委員としての活動のひとつに、学校訪問があります。コロナ禍によりここ2年ほど運動会などを含め学校に訪問する機会がありませんでしたが、本年度から少しづつ以前のように学校訪問が可能となっていました。

先日訪問した小学校での授業参観では、ふっさっ子たちは以前と変わることなく、元気で明るい学校生活を送っていました。ただ大きく変わったことといえば、児童・生徒全員にiPadがいき渡り、完全に使いこなし、今ではiPadが当たり前の教材の一つとなっていることでした。

休み時間中に、一人の児童がiPadでちょっとしたゲームをしていていました。児童に話を聞くと自分でプログラミングをしたゲームであることがわかり、iPadを自由な発想で活用していることに感心しました。

改めて私たち教育委員は、今後様々な災害などが発生した際にも児童・生徒が遊びを止めず、学習する機会を失うことのないように備えていかなければなら



ひとりづつ 前へ
教育委員会委員 渡辺 浩行

教育委員会委員 コラム

改めて私たち教育委員は、今後様々な災害などが発生した際にも児童・生徒が遊びを止めず、学習する機会を失うことのないように備えていかなければなら